

保護者各位

きりすとこども園長 園師 愛

令和5年度学校評価の報告について

早春の候、皆様方には益々ご清栄のことと拝察申し上げます。

本年度もアンケートのお願いで、大変お手数をおかけしました。皆様のご協力により多くのデータをいただきました。まことにありがとうございます。

学校評価は、保護者の皆様方のアンケートや日常のご意見等での評価と教職員の実施する自己評価の結果をもとに、皆様に公表することが求められています。令和5年度の本園における学校評価として以下のように報告させていただきます。

記

- 保護者の皆様からのアンケートによる評価（回収数72人／78人 回収率92%）
総合的には97%以上の方から概ね良好との評価をいただきましたが、ご指摘いただいたような下記の点については、より一層の反省と検討が必要であると考えております。
・園内の安全・防犯管理についての一層の整備と情報提供・父母会の運営や交流のあり方への理解や啓蒙・保育園や小中高の学校との連携や交流についての情報・地域の学校等及び地域との連携状況の広報
- 自由意見での意見・要望等とお答え（一部）
 - ☆めぐみ組横の駐車場で、枠線を越えて駐車している方がいて止められないことがあった。
 - ★朝夕の慌ただしい中での送迎は、皆さん安全を心掛けていただいているところだと思います。園側から停車方法の注意喚起をしておりますので、お気づきの際はご一報ください。
 - ☆運動会の年長親子競技の仮装がすごい。数年後、自分達もするのかなと思うと仮装の衣装を購入することかな？と、少し重く感じた。
 - ★年長親子競技の仮装はあくまでも自由です。ご家庭での話し合いの中で、親子競技を楽しみ思い出にする主旨で、各々工夫していただけたらと思います。
 - ☆友だちにひどいこと（死ねなど）を言われたということがあった。言葉使いについては各家庭、園の中でお話ししていただくとうかがいます。
 - ★園では気付いたときには、言葉の使い方を一緒に考えたりしております。嬉しい言葉、反対に人を傷つける言葉があることを知り、意識して使えるようになって欲しいと伝えております。今後とも気になる言動等がありましたら、園にも遠慮無くお知らせ下さい。
 - ☆子どもを迎えに行った際、職員同士で話をしている帰りの挨拶に気付かない事がある。また、迎えが数人重なったときなど、他の職員で対応する等の配慮をして欲しい。
 - ★お迎えの際、園での出来事等を詳しくお伝えしようとするあまり、配慮が足らずに申し訳ございませんでした。お急ぎの際は、近くの職員にお声掛けいただければありがたいです。また、職員間の会話は詳細不明で何とも言えませんが、周囲に十分注意を払うよう指導してまいります。
 - ☆夏汗疹で悩まされました。各クラスにクーラーの設置・使用の検討をしていただけると有難い。
 - ★全クラスにエアコンの設置をし、状況に応じて適宜使用を致しております。屋外での活動もあり、発汗も激しくなるので、十分な汗ふきや着替えを改めて確認してまいります。
 - ☆子どもから聞いた話ですが、怒られた際に何度かつままれたと話したことがあった。どういう状況でかは分かりませんが・・・
 - ★どういう状況下で、どのように保育者？と接触があったのか不明ですが、体罰的なものであれば当然厳しく指導致します。ただ、危険な行為や他者との喧嘩などの場合、指導が厳しいものになっているのかもしれませんが、お気づきの際には、その都度ご相談いただければ有難いです。
 - ☆今年は公園のゴミ拾い作業がなくて少し残念だった。
 - ★奉仕作業は基本的に父母の会での計画ですが、天候不良でできませんでした。親子で活動できる素晴らしいイベントだと思いますので、次年度も園と父母の会で企画していけたらと思います。
 - ☆子供の成長などを連絡帳に記入しても一方通行のように感じる。また、顔に傷が出来たときの対応が簡単なもので残念だった。
 - ★連絡帳でのご返事やケガへの対応について、十分に満足いただけなかったことは申し訳ありませんでした。職員間で事例研究を深め、満足いただく対応に努めてまいります。
- 励ましのお言葉（一部）
 - ・初めての入園生活で子どもも楽しく過ごすこと出来ていたと思います。園児の検温時に先生と少しお話することができたり、コドモン連絡帳で細かく一日の様子を知ることが出来て安心しました。共働きの私達にとってとても助かりました。
 - ・子ども達に寄り添い、安心できる雰囲気であると思います。一人ひとりの意欲を大切にしてください。子ども達がみんないきいきして活気に溢れている園だと思います。
 - ・めぐみ組の時から6年間、子どもの発達で色々悩む事がありましたが、そのたびに先生方が相談に応じてくださいました。療育の大切さ、睡眠の大切さなど話し出したら足りませんが、他の保護者の方にも是非話をして欲しいです。きりすとこども園に通えてよかったです。6年間ありがとうございました。
- 教職員の自己評価については、後日ホームページにてお知らせいたします。
- 本年も皆様のご協力をいただき、コロナ禍以前に近い形でほとんどの行事を完了することが出来ました。まことにありがとうございます。また、たくさんの感謝や励ましのお言葉と共に過分な評価もいただき、職員一同感謝と喜びの気持ちでいっぱいです。保護者の方々の優しいお言葉の数々をすべてご紹介できないのはとても残念ですが、これを心の糧として次年度も精進して参ります。ご指摘いただいた点だけではなく、謙虚に様々なご意見に耳を傾け、皆様のご期待に応えられますよう努力してまいりたいと存じます。疑問やお気づきの点はいつでもご指摘下さい。